



Acta # 25.

Salón del Beneficio húmedo de su propietario Hugo Portillo, en Barrio Las Brisas en esta ~~Municipio~~ ~~de~~ ~~COCOTEPEQUE~~ ~~HONDURAS~~ ~~de~~ ~~recima~~, el los 22 días del mes de octubre del año 2017. Celebración del 4^o Cabildo Abierto para las entregas de la II etapa del proyecto de Alcantarillado sanitario del baso urbano, presidido por el Sr. Alcalde Municipal, Obdulio Mercado Mejía, el Sr. Vicealcalde Municipal Sr. José Roberto Melara, los Regidores Angelita Lara, Césico Orlando Espinoza, invitados que integran este miembros del Comité ejecutor del proyecto, José Rubén Portillo presidente, el sr. José Julio Lalix Comisionado Municipal, Asambleas general, y las secretarías del Despacho que da fe, se procede a desarrollar la agenda siguiente.

- # 01. inscripción de participantes por los empleados.
- # 02. invocación al dios dirigida por el pastor evangélico Juan Jose Lara Vicer, # 03. integración de los mesa principal por el moreador del evento Secretaria Municipal Rosa Margarita Lanza, # 04. intonación de las sagradas notas del H. modo nacional cantado por todos, # 05. palabras de bienvenida y la apertura Oficial del Cabildo Abierto, al cargo del Sr. vice alcalde Municipal José Roberto Melara donde agradece la presencia de todos y por todo el esfuerzo que se ha echo para terminar esta segunda etapa del proyecto de Alcantarillado sanitario y así por apertura el Cabildo abierto. # 06. lectura del punto de acta de aprobación del cabildo abierto, por las secretarías municipal. # 07. comprobación del acuerdo por las secretaría municipal. # 08. lectura del (punto) de acta) convocatoria emitida para la celebración del Cabildo abierto. # 09. presentación de informe de gastos en la ejecución del proyecto por el Sr. Alcalde Municipal Obdulio Mercado y manifiestos que en lo personal agradece por el esfuerzo, el esfuerzo que han mostrado para lograr ejecutar el proyecto y poder entregarlo hoy de tanto importancia porque es parte muy importante para continuar con el desarrollo del municipio y que es muy -



importante que los aspirantes a elección popular de los diferentes partidos políticos, para que haya un compromiso y que se continúe la 2^a y 4^a etapas de este proyecto y que agradece al comité ejecutor a cada uno de sus miembros y a todas las personas que han apoyado, y procedió a dar a conocer el informe de gastos invertidos en la ejecución, lo que es un total de Lps. 5,158,693.49, que son todos fondos Municipales, haciendo mención de que hay algunos compromisos pendientes de pago. # 10. Presentación del informe de gastos y actividades realizadas, por las señoras Maura Ayala Secretaria del Comité y manifiesta que agradece a los por haber dado la fortaleza y el tiempo para poder lograr el proyecto y manifiesta que de aportaciones para Terreno se recibieron Lps. 42,500.00, Aportación para la ejecución Lps. 45,000.00, Aporta de La Junta de agua Lps. 61,000.00, lo que hace con total de Lps. En ingresos Lps. 148,500.00 en gastos los días de trabajo un total de 777 días, lo que hace con total en Lps. 116,550.00 y queda en Tesorería en fondo de Lps. 31,950.00, lo que concluye manifestando que muy agradecida por todo el apoyo que las personas han apoyado para tener este proyecto. # 11. Tribunal Libre. Donde 130 su intervención el Ing. Jaime Riveros encargado de la ejecución del proyecto, manifiesta que todo se hizo en proceso en el que se han involucrado todos los miembros de la Junta administradora de agua y que al final lo que se destruyó fueron un aproximado de 3 kilómetros y procedió a dar un informe de todas las actividades que se realizaron también explicó que se hicieron otras actividades que no se contemplaron y eso acentuó un poco la mano de obra, y se resolvieron en su momento algunas situaciones y que lo que no se ha pagado todo lo que no esté bien en lo personal se cancelará de celebrar los gastos por su propia cuenta. También 130 su intervención el ingeniero Antonio Vazquez de la microministerial Cariayote y manifiesta que es increíble que que tenga el mandado la segunda



etapa del proyecto que en lo personal considero que es la mas difícil, y que es digno de admirar la gestión del alcalde realiza y que hay una buena administración y es lo que da lugar a que se hagan o se ejecuten estos proyectos que son importantes para la protección del Medio Ambiente, y que se debe continuar con lo que resta que ejecutar porque tiene que estar el futuro al 100% que se está ya trabajando con esfuerzo y muy que buenas para conseguir que se apoye con lo que hace Salta, y que siempre hará todo lo posible para apoyar en todo lo que sea necesario, y que hay que cuidar el proyecto porque de eso dependerá su duración y que no hay que las aguas nubles ni las lluvias porque son aspectos que si lo hacen colapsar rápido, y este proyecto es de todos por tanto hay que cuidarlo.

-Seguidamente ISO su participación el Sr. José Rubén Portillo presidente del Comité ejecutor y agradeció a todos los miembros del Comité que estaban apoyando en todo momento y a todos los beneficiarios a los miembros de las juntas administradoras de agua porque también son parte fundamental en la ejecución de estos proyectos y que espera que se continúe con las 3^o y 4^o etapas y que también esté para apoyar.

-El Registrador Cuidado Orlando Espinoza manifestó que también agradece a los miembros del Comité ejecutor y que hay que luchar por lograr lo que carece falta y por proyecto de agua potable porque de nada sirve tener alcantarillado y no tener un buen servicio de agua potable, y que como bendición al Alcalde se compromete a darle seguimiento a las 3^o y 4^o etapas. - También ISO su participación el Sr. Wilmer Ravel Mejía bendic平to al alcalde por el partido liberal y manifestó que su intención es seguir apostando al desarrollo del Municipal porque son bastantes las necesidades que hacen falta pero dependiendo de los alcaldes que se consigan y de los fondos que se resbán porque hay que ir priorizando lo que es de mayor necesidad porque en el camino es donde se arreglan muchas cosas. - El Sr. Sergio Antonio Portillo Portillo miembro de la Comisión Ciudadana de Transparencia munici-



agradece los felicitas a los dos candidatos y que agradecese a todas las personas que de una u otra forma han contribuido para poder ejecutar el trámite mas del proyecto; y que hay que fijarse por lo que faltan y que ajuda el candidato que salga electo continua con el ejemplo del alcalde actual por que no han sido de celos políticos.

- Por lo que nuevamente iso su intervención el sr. Alcalde Municipal y manifestar que con humildad y buena administración se consigue mucho; porque los cooperantes son bien observadores, y que hoy se entrega el proyecto a los miembros de las juntas del agua porque ellos serán los encargados del proyecto y aliados muy importantes para nuestro Municipio; que gracias a dios por todo lo que se hace desde la Municipalidad se ha logrado ingresar al ceso el que a sido con esfuerzo que se ha echo de todos y que es donde faltaba que salieran algo para continuar ejecutando este proyecto y ya se están teniendo resultados que se está trabajando con un proyecto con Eurosan que son para la seguridad alimentaria donde se atenderán 328 familias en total de municipio, pero hay que estar organizados para lograr este proyecto y seguir pensando en las futuras generaciones que sigamos creciendo las carreteras juntas porque es así como se ase el desarrollo del Municipal. - También el sr. viceralcalde Municipal José Roberto Helario manifestó que los alias de trabajo por cada uno de los beneficiados son 20, y que agradece a todos las personas que con voluntad dan los permisos de servilleaderes y que hay algunos pequeños compromisos que se van a cumplir y que hay que seguir trabajando para continuar con lo que hace falta. - Seguidamente el sr. Juan José Mejía también miembro del Comité, agradece a los alcaldes locales por todo el apoyo que brindaron y que también estén dispuestos a agregar para que se continúe en las etapas siguientes. - La señora Delma Platízola agradece festejada del Comité también agradeció a todos las personas que han colaborado



en las ejecución y manifiesta que al Barrio de los Pinos son muy trabajadores y unidos que están solventes pero si con 90% y que pide a todos que vayan y lo contactándose para ya ir quitando las fuentes de contaminación. - También el Sr. Carlos Manuel López menciona de las juntas de agua también manifiesta que valoren lo que se ha hecho porque el Municipio se mira el desarrollo que años atrás era diferente y que esto es gracias a las autoridades locales y que una gobernanza no hace verano que es con las ayudas de todos es como se continúa con el desarrollo del Municipio. y que ayudas se continúe con el ejemplo del Sr. Alcalde Municipal Municipal actual. - También los señores Mariano Ayala manifiesta que es un ejemplo a seguir al alcalde que tenemos y Ayala se continúa con el ejemplo que tiene todas las posibilidades que se necesitan. Luego es su intervención el Señor Manuel de Jesús Portillo Portillo que se agradece todo el apoyo que se ha dado para lograr tener el proyecto al los ingenieros que establecieron el cargo de las ejecuciones y por las sugerencias que se tomaron en cuenta porque se dijeron algunos inconvenientes pero se solucionaron que lo que es seguir adelante con lo que falta que efectuar en los 3^{er} y 4^o etapa y que hay que seguir el ejemplo que no haya distinciones para nadie ni nadie. - El Sr. Alcalde Municipal manifiesta que se siente satisfecho las tantas participaciones y que las cosas buenas las guarda en el corazón y se siente satisfecho de lo que se ha pedido hacer. # 13. no habiendo más de que tratar sobre las presencias de todos y procedió a dar por cerrado el Cabildo Abierto. # 14. Refrigerio y se firmó para hacer constar.

